

学校教育目標：自ら学び、心豊かに成長し続ける児童の育成

白石町立六角小学校便り



こうばい

第19号 令和 6年 3月11日
文責:校長 日高祐子

六角小 HP
<https://www.education.saga.jp/hp/rokkaku-e/>



◆6年生ありがとう集会 3.1 (金)

しっかりと六角小学校をリードし、思いやりの気持ちをもって、全校のみんなに接してくれた6年生。そんな6年生のために、これまでの感謝の気持ちを伝えようと、「6年生ありがとう集会」を行いました。とても心温まる集会で、下学年の成長も感じられました。そして、5年生と4年生の委員会が中心となり、頑張る姿からは、「6年生からのバトンをしっかり受け取る！」という気持ちが伝わってくるようでした。



1年



2年



3年



4年



5年



6年



たてわり班でお弁当

集会の後は、縦割り班でお弁当を囲み、昼休みは一緒に遊びました。みんなとてもいい笑顔で、今年一年間の縦割り班での活動が、充実したものであったことがうかがえました。

6年生と一緒に過ごすことができるのも、今週いっぱいとなりました。寂しくなる気持ちもありますが、きっと素晴らしい卒業の日を迎えることでしょう。

◆2024年カレンダーをいただきました(5年)



東郷環境保全会から、今年もカレンダーをいただきました。毎年5年生は、東郷の大串峰雄さんから学習田をお借りして、「米作り体験」をしています。田植えから稲刈り、そして須古寿し作りまでの体験学習の様子を中心に、カレンダーをつかってプレゼントしていただいています。

今年も大変素晴らしいカレンダーができ上がり、東郷の大串さん方が持ってきてくださいました。5年生と長子のお子さんが、家庭に持ち帰ります。ぜひ、ご活用ください。



今年も見事に「八房の梅」が咲きました。

閑叟公のお茶屋跡にあったとされる紅梅です。一つの花に、たくさんの実がつきます。

